

icomix – iconic comics

Margarete Beling

In einer praxisorientierten Lehrveranstaltung am Schwerpunkt Wissenschaft & Kunst bereiten Studierende eine Ausstellung vor, die im Jänner 2025 in der Galerie Traklhaus eröffnet wird. Diese Ausstellung ist den kunstbasierten Comics von vier internationalen Graphic-Novel-Artists gewidmet und stellt aufgrund des kleinformatigen Mediums eine besondere Herausforderung für die Studierenden, die hier als Kurator:innen auftreten, dar. Im Vortrag geht es um die Graphic Novels und deren Autor:innen sowie um den vorgegebenen Raum, für den die Comics speziell aufbereitet werden.

Margarete Beling BA schloss 2013 das Studium der Kunstgeschichte in Salzburg ab und arbeitet seither als bildende Künstlerin und Kulturvermittlerin. Seit 2014 leitet sie den Verein der Freunde der Kunstgeschichte. 2019 veranstaltete sie das erste ComicArtFestival in Salzburg, seither beschäftigt sie sich eingehend mit Comics und Graphic Novels

